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長野西ロータリークラブ

新旧会長・幹事	 バッジ引継ぎ・記念品の贈呈

　　　	＊＊村田秀雄直前会長ご挨拶＊＊		　　　
先ずは、皆様に一年間ご協力いただきありがと

うございました。無事に任期を満了する事が出来
ましたのも皆様の協力とご理解、アドバイス等が
あっての事と思います。

運営にあたっては幹事の太田さん各委員長・委
員そして事務局の宮島さんには本当に助けられま
した。改めて御礼申し上げます。年度初めの挨拶
でコロナ感染に注意しながらロータリー活動を予
定通り開催すると目標を立てました。当初は感染
の心配もありましたが、次第に終息に向かいすべ
ての活動を行うことが出来ました。今思い返すと
この一年走馬灯の様に過ぎ皆様と共に楽しく友情
を育み親睦が出来たと思います。白馬にて35周年
記念行事も滞りなく行い夜のパーティーでは楽し
いひと時を過ごせたかと思います。
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前年度事業・決算報告
本年度事業・予算計画

ただ今年度のクラブ会員状況は芳しくなく新規
入会会員はなく退会会員は4名、名誉会員になら
れた会員は5名を数えることとなりました。当ク
ラブの存続にも関わりますので新規会員を一名も
得ることが出来ず、痛恨の極みではありました。
やはり会員増強が一番の課題であると改めて思い
ます。新役員の方々にこれらの課題を引き継ぎこ
れにて私の任を解かせていただきます。一年間あ
りがとうございました。

　　　		＊＊太田裕志直前幹事ご挨拶＊＊	　　　
１年前に幹事という大役を仰せつかりまして多

変不安な中務めさせていただきましたが、皆様の
ご協力により、会長を始め会員の皆様、事務局に
もお力添え頂きまして無事務めさせていただき、
大変ありがとうございました。先ほど村田直前会
長からもお話がありました通り、今年度の予定し
ておりました行事がすべて行うことが出来ました。
大変楽しい一年だったと思います。過ぎてしまえ
ば、あっという間だった気がいたします。半面会
計につきましては非常に厳しい収支となり、次年
度会長・幹事にはご苦労をおかけするような結果
になってしまいましたが、また委員会の方で活躍
させていただければと思っております。本当に１
年間ありがとうございました。



本年度・理事・役員・委員長紹介	 若麻績信昭会長

以上の方々でクラブを運営していきたいと思い
ます。一年間よろしくお願いします。

会長挨拶	 若麻績信昭会長
エンド・ザ・ポリオ
本年一月一日から、全世界の

ロータリーメンバーの合言葉が
「エンド・ザ・ポリオ」です。

　現在我が国では新生児に四
種混合ワクチン、ポリオ、ジフ

テリア、百日咳、破傷風と共に接種してます。
我が国ではおそらく五十年以上発症例はありま

せんが、アフリカかどこかの国では、現在でも苦
しんでいる幼児が、いるようです。

ロータリークラブでは何年か前からエンド・
ザ・ポリオを掲げて来ましたが、ビル・ゲイツ（財
団）さんが、この趣旨に賛同して一億ドルを寄付
されてから、ロータリークラブも本気になり、当
初2020年撲滅目標に掲げていましたが、達成出来
なかったので、次の目標が2026年に延期になりま
した。

ではなぜ2026年では無く、今年なのか。かつて
人類の歴史上、ウイルスを撲滅したのは「天然痘」
だけです。このクラスのウイルスとなると、一年
発症ゼロでは認められ無くて、三年発症ゼロで、
初めて撲滅と認められるそうです。なので23、
24、25の発症ゼロを目指しています。皆様方のご
協力をお願いします。

幹事挨拶・報告	 西沢　徹幹事
　今年度若麻績会長のもと幹事
を仰せつかりました西沢です。
改めてよろしくお願いします。
先ほどのクラブ協議会で非常な
会計報告を見まして、今年1年
どこまで改革出来るか分かりま

せんが、痛みを伴う改革を行わないと後数年で
船が沈没する状態になってしまいますので、皆
様肝を据えてよろしくお願いします。

・７月１日より　2023～2024年度 折井正明ガバ
ナー2600地区事務所（松本）　クラブ事務所：
松本ロータリークラブ

・本日配布物について　月信・ロータリーのと
も・月信用ファイル　

・お祝い記念品の説明　（会員誕生：イタリア産
赤ワイン　ご夫人誕生：ギフトカード贈呈）

・８月の予定について　
　8／4納涼会　於：やま茶屋　8／11休会　8/18

一般例会8/25一般例会・第２回クラブ協議会
　（クラブホームページ更新しました。クラブの

歌「仲間と共に」が聞けますのでまだ見ていな
い方は開いてみて下さい。また年間予定も参照
してください）年間予定の詳細は次週配布のク
ラブ計画書、必携をご覧ください。

・座席札について　原則第1週に行います
・例会時の服装について　
　本年度もクールビズ、ウォームビズの精神にのっ

とり５月～11月ノーネクタイでも構いません。
・年度会費について、３日付で請求書を発送させ

ていただきました。
・ホテル国際の食事数については、当日キャンセ

ルがききません欠席される時は、必ず前日の３
時頃までに連絡をしてくださいますようよろし
くお願いします。当日やむを得ない時も、連絡
をしてください。

・７月23日に地区補助金説明会が開催されます。
対象者は、会長、ロータリー財団委員長、補助
金プロジェクト担当責任者となります。

・６月15日の持ち回り理事会において7/1付けで
野村泰久さんと竹内喜宜さんが名誉会員となる
ことが決定いたしました。正会員28名名誉会員
５名準会員２名でのスタートとなります。

・７月のロータリーレートは、１＄＝145円



副会長挨拶	 村田弘志副会長
久々にこちらに立たせて頂

いてますが、あまりにも人数
が少なくショックを受けてお
ります。是非今年度は新しい
メンバーを入れて頑張ってい
きたいと思っております。副

会長は基本的に何もしなくてもいいようになって
おります。第１回予定者会議の時に若麻績会長は

「私は休みません」と明言しておりましたので、
恐らく私の出番は無いと思います。今日で最後だ
と思います。一年宜しくお願い致します

SAA挨拶	 南　信行SAA
轟前年度 SAA から引き継

ぎまして、今年度 SAA をさ
せていただきます。SAA は
Sergeant at Arms（武 装 す
る軍曹）で中世の皇帝を守る
兵隊です。会場監督というこ

とで秩序維持・品格を重んじて、長野西RCの品
格を維持していきたいと思っております。かなり
厳しいことをお願いすると思いますが、ぜひ宜し
くお願い致します。また、来月より席札は第1週
の実施いたします。クールビズは、５月～11月ま
でそれ以外は、ジャケット・ネクタイ着用です。
バッジも入り口にてチェックします。

副幹事挨拶	 宮原友昭副幹事
今年度副幹事を仰せつかり

ました。何故か西沢さんより
私が先に幹事をしましたが、
幹事した翌年はお休みをいた
だけると、その次の年はまた
お役ということで、一年間西

沢幹事を後ろから方向を見ながらサポートしてい
きたいと思っております。よろしくお願いいたし
ます。

副SAA挨拶	 狩野　土副SAA
SAA の南さんが、気合い

が入っていらっしゃり、とて
も良いなと思っています。
SAA をしっかりとサポート
し、事務局とも連携をとりな
がら例会を盛り上げていきた

　ホームページを更新しました　

いと思っています。一年間よろしくお願いいたし
ます。

７月のお祝い事	 おめでとうございます

＜結婚記念会員＞　小山浩太郎さん
＜夫人誕生記念＞
　高橋久子さん　中島美恵子さん　中野清子さん　
＜会員誕生記念＞　
　池田修平さん　太田裕志さん　南　信行さん　
　村田秀雄さん　佐藤吉朗さん

７月21日　休　会（定款に基づく休会）

７月28日　会員卓話　西沢　徹さん

８月４日　納涼会　於：やま茶屋

例　会　案　内



7/7（会員28名）出席21名　出席率75.00％出席・ニコＢＯＸ報告	 青木　宏運営委員長

今年度入会以来、初めて例会運営委員長を務めさせていただきます。不慣れではありますが、
一年間よろしくお願いいたします。前年度山本博昭委員長から引き継ぎ、本日の金額を超えた場
合は、小噺でも私の方からさせていただきたいと思っております。ありがとうございました。

・村田秀雄さん・太田裕志さん☆一年間ありがとうございました。大変お世話になりました。
・若麻績信昭さん☆本日から一年間よろしくお願いいたします。
・西沢　徹さん☆前途洋々とはいきませんが精一杯頑張るつもりですので一年間宜しくお願い致

します。
・清水光朗さん・村田弘志さん・高橋英司さん・小山浩太郎さん☆村田会長お疲れ様でした。若

麻績会長宜しくお願い致します。
・南　信行さん☆今年度SAAよろしくお願いいたします。品位品格のため厳しく致します。
・山本博昭さん・狩野　土さん・宮原友昭さん☆今年度も宜しくお願い致します。
・青木　宏さん☆村田年度お疲れ様でした。若麻績年度宜しくお願い致します。入会以来、初め

ての例会運営をさせていただきます。ニコニコBOX・スヌーピーたくさんによろしくお願いし
ます。
・林　智成さん☆皆様ご無沙汰しております。別にご報告させていただきますが、この度、諸般

の事情により、クラブを退会させて頂くことになりました。私個人としては、休会していた時
期を含めて７年間お世話になり、その間、皆様には大変よくしていただき、大いに勉強もさせ
て頂きました。ご健康に留意いただき、長野西クラブが益々発展されることをお祈り申し上げ
ます。

・合　計　35,000円　・スヌーピー　4,599円　・累　計	39,599円

第30回インターアクト地区大会
2023.6.25（日）於：松本第一高等学校

６月25日松本第一高等学校に於いてインターアクト地区大会が久しぶりにリアル開催されました。
地区内12校のインターアクトクラブ、ローターアクター、米山奨学生、ロータリアン参加により
開催されました。今回の大会テーマは、「長野県の魅力を世界の架け橋に～繋がろう　創ろう　
Let‘s Act Globally～」、松本第一高等学校出身の漫画家きゃめろんさんの基調講演や各校の紹介・
活動報告、午後からは７つの分科会に多彩な講師陣を迎え、多くを学ぶ機会となったようです。
長野女子高等学校IACの生徒８名と顧問教師の望月　誠先生も参加され有意義な大会となったよ
うです。


